
COMITÊ GESTOR REGIONAL DO SISTEMA Pje-JT

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 30.04.2021

Local: Videoconferência

Presenças: Desembargador Cláudio Antônio Cassou Barbosa, Coordenador do Comitê

Juiz Adriano Santos Wilhelms, Juiz Auxiliar da Presidência;

Juiz Marcelo Bergmann Hentschke, Juiz Titular de Vara do Trabalho;

Procurador Andréia Über Espiñosa, Representante da
Procuradoria-Geral do Estado do Rio Grande do Sul;

Procuradora Juliana Bortoncello Ferreira, Representante do Ministério Público do
Trabalho

Advogado Pedro Martins Filho, indicado pela Ordem dos Advogados do Brasil -
Seccional do Rio Grande do Sul;

Advogado Carlos Thomaz Albonoz, indicado pela Ordem dos Advogados do
Brasil, Seccional do Rio Grande do Sul;

Juiz Renato Barros Fagundes, Representante da Amatra IV;

Servidor Geraldo Cruz Teixeira, Secretário-Geral Judiciário;

Servidor Jeferson Andrade, Representante da Corregedoria Regional;

Servidora Natacha Moraes de Oliveira, Representante da área da Tecnologia da
Informação e Comunicações;

Perito Ivo Martini Junior, Presidente da APEJUST.

Convidado: Servidor Pablo Paulo Lopes Barros, Secretaria de Tecnologia de Informação e
Comunicações;

Secretário: Lucas Gabriel de Andrade Correa (AGE)

Horário: 14h00min –15h00min

__________________________________________________________________________

Aos trinta dias do mês de abril do ano de 2021, às 14 horas, através de videoconferência, ocorreu

reunião do Comitê Gestor Regional do Sistema Pje-JT, contando com as presenças acima

nominadas. A reunião foi coordenada pelo Excelentíssimo Desembargador Claudio Antonio

Cassou Barbosa, que iniciou a reunião saudando os presentes. Na sequência passou a palavra à

Natacha que procedeu à apresentação das novidades do PJe-JT. A apresentação pode ser

acessada através deste link. Em relação ao item 1 da apresentação - Atualização do grupo de

homologação (Res. 185/2017 art. 31) - Natacha relatou que existe um grupo de homologação do

sistema que trata de realizar testes quando chegam novas versões homologadas e após entrarem

em produção. Explicou que não foram enviados convites a representantes de algumas áreas por
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uma questão de complexidade. Finalizou dizendo que em nova análise, a SETIC entendeu que

seria produtivo inserir nos testes, após o sistema entrar em produção, representantes das

seguintes áreas: Advogados, Peritos, Procurador do Ministério Público do Trabalho e um

Procurador da Procuradoria-Geral do Estado. Ato contínuo, consultou os representantes das

referidas áreas quanto à possibilidade de indicarem nomes para colaborarem nos testes do

sistema quando do início da fase de produção dos mesmos. Pelo MPT, a procuradora Juliana

Bortoncello Ferreira colocou-se à disposição para peticionar no âmbito do 1º Grau e,

posteriormente, indicará um nome para peticionamento no âmbito do 2º Grau. Pela

Procuradoria-Geral do Estado, a procuradora Andréia Über Espiñosa irá indicar um nome do

órgão para participar dos testes. Pela Apejust colocou-se à disposição o perito Ivo Martini Júnior,

que também irá indicar um perito técnico para participar dos testes. Pela OAB colocou-se à

disposição o advogado Pedro Martins Filho. Natacha agradeceu a disponibilidade dos

representantes e salientou que na impossibilidade de comparecimento quando da realização dos

testes, outros nomes podem ser indicados. Quanto ao item 5 da apresentação - Sugestão de

Melhorias no Pje - Natacha informou que alguns dos pedidos de melhoria, feitos interno ou

externamente ao Tribunal, estão sendo analisados. Ivo explicou que em relação aos processos

que iniciaram sua tramitação em meio físico, para o perito que nele trabalhou, somente é possível

acompanhá-lo no painel do perito no Pje-JT em caso de cadastramento pela vara de origem.

Solicitou se é possível o acompanhamento ocorrer de forma automática, sem necessidade de

cadastro da vara. Natacha informou que a SETIC irá estudar a possibilidade. Juiz Renato solicitou

que, quando do compartilhamento de tela nas salas de audiência, que as atas possam ficar em

tela cheia no momento do zoom, para melhor visualização pelos usuários. Ivo solicitou, em

relação ao Pje-Calc a possibilidade do perito ter uma maior flexibilidade quanto à aplicação de

correção monetária e/ou juros moratórios nos cálculos. Reunião encerrada às 15h00min. Ata

redigida pelo servidor Lucas Gabriel de Andrade Correa, da Assessoria de Gestão Estratégica,

Dados Estatísticos e Apoio às Ações Institucionais e encaminhada eletronicamente para validação

dos presentes.
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